



#INTERPONEN CONTROVERSIAS

A la Corte, en contra del Plan B

PAN, PRI Y PRD BUSCAN FRENAR CAMBIOS EN MATERIA ELECTORAL

3

CONTROVERSIA
SE PRESENTARON EN
LA CORTE.

1200

EMPLEOS
ESTÁN EN
RIESGO,
ADVIERTEN.

MISAEL ZAVALA Y ELIA CASTILLO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Por separado, las dirigencias **nacionales** del PAN, PRI y PRD presentaron acciones de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para echar abajo el Plan B en **materia electoral** del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Marko Cortés, líder nacional del PAN, fue el primero en llegar a la Corte a interponer la acción, bajo el argumento de que la **Reforma Electoral** del gobierno federal incurre en violaciones a la Constitución al pretender dismantlar el **Instituto Nacional Electoral (INE)**, así como disminuir sus recursos y capacidades.

También busca que los ministros de la Corte analicen si es viable que los servidores públicos puedan hacer difusión, contratar publicidad y que no haya un órgano electo-

PREVÉN
OTRAS
ACCIONES

» Marko Cortés advirtió que interpondrán más controversias ante la Corte.

» En las próximas semanas el Senado prevé avalar el resto del Plan B.

» La Reforma Electoral plantea reducir la estructura del INE.

» También restringe las facultades del Instituto Nacional Electoral.

ALEJANDRO
MORENO
DIRIGENTE
NACIONAL DEL PRI

Tenemos un gobierno autoritario que quiere ganar las elecciones a como dé lugar”.

ral, como el **INE** o el **Tribunal**, que pueda sancionar a estos funcionarios que buscan un cargo, principalmente como aspirantes a la Presidencia.

“Van a ser varias acciones de inconstitucionalidad las que presentaremos, esta lo hacemos a título de el mandato constitucional que, como presidente del partido, nos autoriza en **materia electoral**”, dijo Cortés.

Al acudir a presentar la acción de inconstitucionalidad, el líder **nacional** del PRI, Alejandro Moreno, explicó que las **reformas** impulsadas por el gobierno federal violan flagrantemente la Constitución, y atentan contra el federalismo y la equidad. “Tenemos un gobierno autoritario que quiere ganar las elecciones a como dé lugar”, sostuvo.

El líder priista adelantó que en los próximos días los diputados federales y también los gobiernos municipales presentarán controversias en contra de las **reformas** que modifican seis legislaciones.

En tanto, el dirigente del PRD, Jesús Zambrano, acompañado del coordinador de los diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro y otros líderes perredistas, refirió que en estos días vence el plazo para la presentación de las acciones de inconstitucionalidad en contra de las dos **leyes generales**. “



FOTO: ESPECIAL



• **LUCHA.** Encabezados por Marko Cortés, los panistas presentaron su controversia ante ministros.